

« Ensemble on est plus forts »

Belle initiative de l'association NARN 91, Nuisances aériennes/ Respectez-nous !

Cette association, dont le siège social est à Nozay, avait transporté ses panneaux d'informations à la salle des fêtes de Saint-Jean-de-Beauregard samedi 31 octobre. Une quinzaine de maires du secteur concernés par les nuisances des aéronefs en provenance d'Orly Ouest avaient été invités ainsi que le député de la circonscription Guy Malherbe.

Toute la journée, les riverains sont venus discuter des problèmes dus à ces nuisances quasi quotidiennes. Pour l'infatigable présidente Isabelle Régnauld-Cartier, malgré les promesses des élus, les problèmes sont restés récurrents : « Avec nos huit années d'expérience et nos diverses et soutenues participations aux niveaux régional et européen, nous voulons développer un véritable par-



Autour d'Isabelle Regnault et de François Frontera, maire de Saint-Jean, William Schaar et Philippe Dupont, chevilles ouvrières de l'association.

tenariat avec les municipalités pour les aider à répondre aux questions de leurs administrés. Le trafic aérien est une réalité économique qui doit respecter les lois de la République. Nous y contribuons par nos actions, notamment par notre observatoire et notre formulaire interactif sur

notre site internet ». Une suite de panneaux didactiques retraçait l'histoire des actions menées par l'association depuis 2001 et dont le périmètre a été volontairement étendu aux communes voisines du siège social en 2008. « L'exposition à Saint-Jean-de-Beauregard témoigne de

notre volonté d'ouverture de l'association : ensemble, nous serons plus forts que seul », rappelle William Schaar, administrateur et cofondateur de l'association.

Parmi les projets à venir, il faut noter tout particulièrement l'analyse d'impact du prolongement du couloir aérien de décollage d'Orly face à l'Ouest à partir du 19 novembre obtenu par NARN avec l'appui de Nathalie Kosciusko-Morizet dans le cadre du Grenelle de l'environnement. Autre point à l'ordre du jour, une étude sur une fusion possible avec l'association ICARE de Marcoussis qui poursuit les mêmes objectifs. De nouveaux adhérents sont venus renforcer l'effectif et ont pu assister à l'assemblée générale qui suivait et ou, à l'unanimité, Isabelle Régnauld-Cartier s'est vu renouveler sa présidence.

■ Jean-Pierre Lentignac